

## Jdigital reafirma su compromiso con el ecosistema del juego español en el Congreso de ANESAR

El director general de la Asociación Española de Juego Digital, Jorge Hinojosa, asistirá al X Congreso de la Asociación Española de Empresarios de Salones de Juegos y Recreativos

**Barcelona, 8 de mayo de 2023 -** El director general de Jdigital, Jorge Hinojosa, acudirá el jueves 11 de mayo al 10<sup>o</sup> Congreso de Salones de Juego organizado por la Asociación Española de Empresarios de Salones de Juegos y Recreativos (ANESAR).

"Estoy muy contento de acompañar a ANESAR en la décima edición de su congreso anual, felicitarles por el trabajo realizado y trasladar el apoyo y compromiso desde Jdigital", explica Hinojosa. En palabras del director general de Jdigital, "La complejidad del sector del juego en España nos exige aunar esfuerzos y es de vital importancia apoyarnos entre todos, fortaleciendo los lazos que nos unen y mostrando el compromiso y el trabajo que ya realizamos conjuntamente en favor de una práctica segura y responsable con la sociedad, como indica el lema de este X Congreso".

El congreso contará con la participación de miembros de ANESAR, de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC), del Cuerpo Nacional de Policía (CNP), de la Confederación Nacional de Centros Especiales de Empleo (CONACEE), de asociaciones autonómicas de salones recreativos, así como de instituciones públicas, empresas, economistas o abogados, con quienes Jdigital mantiene contacto de forma habitual.

Contacto de prensa:

**KREAB** 

Alba Castro - acastrot@kreab.com - 691 851 685